



Temen derrota por ‘traición de Mejía’

MARTHA MARTÍNEZ
Y CLAUDIA SALAZAR

Mario Delgado, líder nacional de Morena, reconoció que la “traición” del ex Subsecretario de Seguridad, Ricardo Mejía, podría costarle la Gubernatura de Coahuila a su partido.

En entrevista durante el primer día de la plenaria de Morena en la Cámara de Diputados, dijo que actualmente las encuestas muestran un empate con respecto a la oposición, resultado que atribuyó a las divisiones internas.

“Justo tenemos una medición donde nos ubica so-

los, como Morena, empatados frente al PRI, frente al PAN y frente al PRD, es decir, es muy fuerte el Movimiento. Entonces, esta división que provocó el Partido del Trabajo, a partir de una traición, por cierto, directamente al Presidente de la República de un ex funcionario, puede costarnos la Gubernatura de Coahuila”, afirmó.

Delgado pidió a los militantes de su partido no apoyar candidaturas que tienen como objetivo ayudar al PRI a retener la Gubernatura de esa entidad.

Lo anterior en referencia a Mejía, quien se con-

virtió en abanderado del PT, luego de que Morena le entregó la candidatura al senador Armando Guadiana.

El líder morenista dijo que Mejía es un “esquirol” y advirtió que Coahuila es un ejemplo de lo que Morena no debe hacer.

Delgado pidió a las “chocolatas” ayudar a Morena a ganar las Gubernaturas del Estado de México y de Coahuila, antes de pensar en sus aspiraciones presidenciales.

“Lo mismo que los diputados federales, les vamos a pedir que se vayan a caminar junto con la maestra Delfina, junto a Guadiana”.